

seit 1956

## Gasthof Schober – Pizzeria Florian

**Gasthof, Pizzeria**  
Perger Straße 4  
4331 Naarn

Telefon: 07262/58274  
Internet: [www.donaurad.com](http://www.donaurad.com)  
E-Mail: [florian.schober1@gmx.at](mailto:florian.schober1@gmx.at)



Florian Schober

Das Haus wurde erstmals im Jahr 1618 als „Hofwirt“ erwähnt und besaß ebenfalls eine Bäckereigerechtigkeit. Im Jahr 1956 übernahmen Josef und Theresia Schober, die Eltern des heutigen Besitzers, den Betrieb von ihrem Onkel. Ein Trakt des alten Gebäudes wurde vollkommen neu saniert und Gästezimmer erbaut.

Der geräumige Saal wurde damals für verschiedenste Anlässe (Bälle und Hochzeitsfeiern) genutzt. Das Gasthaus war seit jeher Vereinslokal der Sportunion Naarn und des Kameradschaftsbundes.

Josef Schober beschäftigte sich Zeit seines Lebens sehr intensiv mit dem Obstbau.

1991 übernahm Florian Schober den Betrieb, nachdem er die Ausbildung an der Höheren Lehranstalt für Fachberufe in Bad Ischl abgeschlossen hatte.

„Die hausgemachten Pizzen wurden von Beginn an sehr gut von unseren Gästen angenommen. Eine besondere Spezialität ist unsere „Meter-Party-Pizza“.

Die Gästezimmer wurden laufend modernisiert und sind standardmäßig mit Dusche und WC und Sat-TV ausgestattet.

„Wir versorgen unsere Kindergarten- und Hortkinder sowie die Schüler in Naarn täglich mit einem Mittagessen. Dabei funktioniert die Kooperation mit den beiden anderen Wirten im Ort sehr gut“.

„Unser Mühlviertler Apfelsaft wird immer noch aus der eigenen Edelobst-Anlage erzeugt und im Gasthaus bzw. ab Hof angeboten.

Wir sind stolz auf unseren seit Generationen geführten Familienbetrieb und auch die nächste Generation wächst schon heran“.

